

# Mejorarán equipamiento escénico del Teatro Municipal de Antofagasta

Más de 14 millones de pesos se adjudicó la Corporación Cultural.

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

Más de 14 millones de pesos obtuvo la Corporación Cultural de Antofagasta para mejorar y complementar el equipamiento escénico del Teatro Municipal.

Los montos provienen del Fondo de las Artes Escénicas, convocatoria 2025, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y serán utilizados para dar cobertura a los requerimientos técnicos de montajes itinerantes y a espacios públicos, estando al servicio de los trabajadores de las artes escénicas y público de la comuna.

“Estamos muy contentos con esta adjudicación de nuevo equipamiento, el cual nos permitirá responder de manera eficaz a la demanda de actividades culturales y artísticas que, en el marco de los lineamientos de nuestra institución, realizamos en el te-



MÁS DE 14 MILLONES SE ADJUDICARON PARA CAMBIAR EL EQUIPAMIENTO DEL TEATRO MUNICIPAL.

rritorio, especialmente en el área de las artes escénicas”, dijo Erik Portilla Muñoz, director ejecutivo de la Corporación Cultural de Antofagasta.

Por su parte, Ivo Plaza, Coordinador Regional del Área de Fomento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, explicó que “a través de la línea de financiamiento, correspondiente al Fondo de Artes Escénicas 2025, estamos muy contentos de poder contribuir al trabajo que realizan corporacio-

nes y fundaciones en el territorio y regiones del país”.

Además, señaló que “viene a fortalecer el trabajo que la institución desarrolla y que cuenta con una programación anual. De esta manera, esta iniciativa les permitirá salir al territorio llevando eventos y espectáculos más allá del Teatro Municipal”.

En tanto, Juan Allú, director de Operaciones de la Corporación Cultural de Antofagasta, explicó que “debido a que en los últi-

mos años la Corporación Cultural de Antofagasta ha incrementado significativamente su programación de actividades, se produce la necesidad de atender eventos en el Teatro Municipal y también en el exterior”.

Finalizó indicando que “el nuevo equipamiento adjudicado permitirá atender las necesidades técnicas que pueda necesitar un evento externo sin perjudicar las actividades en la sala del Teatro Municipal”.